
ОТЧЕТ ДЕПУТАТА 

ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ

КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ЧУРИНА СЕРГЕЯ АНАТОЛЬЕВИЧА

ОТЧЕТНЫЙ ПЕРИОД  - 2022 год



Уважаемые избиратели!

Данным отчетом подвожу итоги моей работы в

Законодательном Собрании Кировской области и в избирательном

округе за 2022 год.

Весь год мы работали над исполнением наказов, я и мои

помощники выезжали с рабочими визитами в районы, встречались

с населением, оказывали поддержку бюджетным и общественным

организациям. Практику личных встреч и рабочих поездок

помощников в округ буду продолжать. Нужно, чтобы жители

своевременно узнавали о принятых законодательных решениях, а

мы получали обратную связь от людей, в интересах которых

работаем. Считаю, что достижение значимых результатов

невозможно без вашего участия и поддержки.

Выражаю огромную благодарность жителям

Белохолуницкого, Зуевского и Нагорского районов за совместную

работу, поддержку и доверие!

С уважением,

С.А.Чурин



Сведения о депутате:

 Избран депутатом Законодательного Собрания Кировской области седьмого созыва 19 

сентября 2021 года по Белохолуницкому одномандатному избирательному округу № 4

 Выдвинут от КРО ВПП «Единая Россия»

 Член ВПП «Единая Россия»

 Член Президиума Регионального Политсовета КРО ВПП «Единая Россия»

 Руководитель фракции «Единая Россия» в Законодательном Собрании Кировской области 

седьмого созыва

 Председатель комитета по бюджету

 Член комитета по промышленности и развитию инфраструктуры

 Член Совета представительных органов местного самоуправления при Законодательном 

Собрании Кировской области.

Депутатскую деятельность совмещаю с основной работой в должности генерального директора         

АО «Кировский машзавод 1Мая».



Сведения о депутате:

Контактный телефон: +7 (8332) 36-03-44

Электронный адрес: s.churin@zsko.ru

Адреса приемных:

г. Белая Холуница, ул. Глазырина, 6, каб. 107

г. Зуевска, ул. Опалева, 65, зал администрации

г. Нагорск, ул. Леушина, 21, малый актовый зал администрации

Кировская региональная общественная приемная Кировской области:

г. Киров, Динамовский проезд, 4
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РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Участие в заседаниях Законодательного Собрания.

За 2022 год принял участие в 13 (тринадцати) пленарных заседаниях Законодательного

Собрания Кировской области



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

На пленарных заседаниях Законодательного

Собрания выступил с докладами по проектам законов

Кировской области:

 «О внесении изменений в Закон Кировской области «О налоге на

имущество организаций в Кировской области» (2-е чтение);

 «О внесении изменений в Закон Кировской области «О регулировании

инвестиционной деятельности в Кировской области» (в 2-х чтениях);

 «О внесении изменений в Закон Кировской области «О бесплатном

предоставлении гражданам, имеющим трех и более детей, земельных

участков на территории Кировской области» (2-е чтение);

 «О приостановлении действий отдельных положений Закона Кировской

области «О налоге на имущество организаций в Кировской области» на

налоговые периоды 2020, 2021 годов» (2-е чтение);

 «Об установлении на территории Кировской области налоговых ставок

для отдельных категорий налогоплательщиков, применяющих

упрощенную систему налогообложения» (2-е чтение);



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Выступил с докладами по следующим проектам законов Кировской области:

 «Об определении муниципальных образований Кировской области, на территории которых земельные

участки категории земель сельскохозяйственного назначения, находящиеся в государственной

собственности Кировской области или муниципальной собственности, предоставляются гражданам в

безвозмездное пользование, и признании утратившим силу пункта 3 статьи 91 Закона Кировской

области «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения в Кировской области» (2-е чтение);

 «Об областном бюджете на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов» (2-е чтение);

 «О бюджете Кировского областного территориального фонда обязательного медицинского страхования

на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов» (2-е чтение).

 И проекту федерального закона № 46702-8 «О внесении изменений в части первую и вторую

Налогового кодекса Российской Федерации»



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

КОМИТЕТ ПО БЮДЖЕТУ

В сферу компетенции комитета по бюджету, председателем которого я являюсь, входит

предварительное рассмотрение и подготовка к рассмотрению Законодательным Собранием

законопроектов:

 об областном бюджете и бюджете Кировского областного территориального фонда ОМС на очередной

финансовый год

 о внесении изменений в законы об областном бюджете и бюджете ФОМС

 о внесении изменений в законодательство о налогах и сборах

 об установлении налоговых ставок и предоставлении налоговых льгот

 о внесении изменений в законодательство в сфере межбюджетного регулирования и имущественных

отношений

 осуществление контроля за реализацией принятых законов.

За отчетный период комитетом по бюджету проведено 10 заседаний, на которых рассмотрено 46 вопросов.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

КОМИТЕТ ПО БЮДЖЕТУ

Главный итог работы комитета – это предварительное рассмотрение и последующее принятие

Законодательным Собранием областного бюджета на предстоящий трехлетний период. Благодаря

активной и слаженной работе депутатов, конструктивному взаимодействию с Губернатором и

Правительством области, мы не только сохранили все меры социальной поддержки населения, но и

установили новые. Мы поддержали участников специальной военной операции и их семьи.

Предусмотрели необходимые средства на поддержку семей с детьми, чтобы они смогли получать

универсальное пособие. Уделили внимание районам, в частности, предусмотрели средства на обеспечение

безопасности школьников и студентов, на детский спорт, на местные инициативы, на ремонт школ,

детских садов, объектов культуры и спорта, на поддержку детей-сирот. Кроме того, на ремонт дорог

местного значения выделяется 1 млрд. рублей.

ВАЖНО, что приоритет при формировании областного бюджета независимо от ситуации в мире, стране и

регионе остается прежним – это исполнение социальных обязательств перед жителями области в срок и в

полном объёме.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

КОМИТЕТ ПО БЮДЖЕТУ

В этот непростой год депутаты серьезно поддержали бизнес, приняв

ряд законов, связанных со снижением налоговых ставок и

предоставлением налоговых льгот. По расчетам, воспользоваться

налоговыми льготами смогут порядка 10 тыс. субъектов малого и

среднего бизнеса.

В целях обеспечения стабильности налоговой политики для бизнес-

сообщества, налоговые преференции были установлены на трехлетний

период. Это даст бизнесу возможность развиваться в перспективе,

планировать инвестиции и, в итоге, приносить в бюджет дополнительные

доходы.

Отмечалось что за счет реализации принятых Законодательным

Собранием законов уже в 2022 году прогнозируемые поступления в

областной бюджет увеличились.

Наименование Закона области Номер и дата

«Об областном бюджете на 2023 год и на плановый период

2024 и 2025 годов»

№ 149-ЗО

от 19.12.2022

«Об установлении на территории Кировской области на

налоговый период 2022 года налоговых ставок для отдельных

категорий налогоплательщиков, применяющих упрощенную

систему налогообложения»

№ 37-ЗО

от 01.02.2022

«О внесении изменений в Закон Кировской области «О

налоге на имущество организаций в Кировской области»

№ 38-ЗО

от 01.02.2022;

№ 124-ЗО

от 24.11.2022

«О приостановлении действия абзаца третьего части 2

статьи 6 Закона Кировской области «О налоге на имущество

организаций в Кировской области» на налоговые периоды

2020, 2021 годов»

№ 51-ЗО

от 11.04.2022

«О внесении изменений в статью 6 Закона Кировской

области «О налоге на имущество организаций в Кировской

области»

№ 71-ЗО

от 09.05.2022;

№ 87-ЗО

от 06.06.2022;

№ 116-ЗО

от 05.10.2022

«Об установлении на территории Кировской области

налоговых ставок для отдельных категорий

налогоплательщиков, применяющих упрощенную систему

налогообложения»

№ 69-ЗО

от 09.05.2022; №

93-ЗО

от 26.07.2022

«О внесении изменений в Закон Кировской области «Об

установлении ставок налогов для налогоплательщиков,

впервые зарегистрированных в качестве индивидуальных

предпринимателей и применяющих упрощенную систему

налогообложения и (или) патентную систему

налогообложения»

№ 92-ЗО

от 26.07.2022

«Об установлении на территории Кировской области на

налоговые периоды 2023-2025 года налоговых ставок для

отдельных категорий налогоплательщиков, применяющих

упрощенную систему налогообложения»

№ 123-ЗО

от 24.11.2022

«Об освобождении от уплаты транспортного налога

отдельных категорий налогоплательщиков»

№ 122-ЗО от

24.11.2022



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного 

Собрания.

КОМИТЕТ ПО БЮДЖЕТУ

В рамках контрольной деятельности комитетом по моей инициативе 

рассмотрен ряд значимых вопросов.  В том числе:

О деятельности АО «Корпорация развития Кировской области»

Этот вопрос давно интересовал депутатов Законодательного Собрания,

поэтому информация Правительства области вызвала много вопросов к

министерству имущественных отношений и Правительству области.

Комитет оставил вопрос на своем контроле и в 2023 году планирует

вернуться к нему в ходе выездного заседания в один из промышленных

парков области.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

КОМИТЕТ ПО БЮДЖЕТУ

В рамках контрольной деятельности комитетом по моей инициативе 

рассмотрен ряд значимых вопросов. В том числе:

Отчет Правительства области о результатах приватизации

государственного имущества области за 2021 год и информация об

эффективности использования областного имущества.

Доклад министра имущественных отношений и результаты проведенной

Контрольно-счетной палатой проверки выявили не только глубину

имеющихся проблем в использовании государственного и

муниципального имущества, но и понимание сложности и необходимости

серьезной работы по налаживанию процесса.

Комитет оставил вопрос на контроле, планируя вернуться к нему в 2023

году по итогам устранения Правительством области выявленных в ходе

проверки недостатков.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

КОМИТЕТ ПО БЮДЖЕТУ

В рамках контрольной деятельности по моей инициативе 

комитетом рассмотрен ряд значимых вопросов. В том числе:

Об использовании АО «Аэропорт Победилово» субсидий из областного бюджета.

Комитет заслушал и обсудил информацию Контрольно-счетной палаты области об итогах проведенной

проверки, а также информации профильного министерства и руководителя АО «Аэропорт Победилово».

По итогам обсуждения комитет поддержал рекомендации Контрольно-счетной палаты, установил срок

для их выполнения. Кроме того, в развитие темы состоялась рабочая встреча руководства аэропорта и

АО «ПИ и НИИ ВТ «Ленаэропроект» с депутатами Законодательного Собрания и представителями

Правительства области, на которой была представлена разработанная «Ленаэропроект» архитектурная

концепция строительства нового аэровокзального комплекса в аэропорту «Победилово».

Депутаты высказали ряд замечаний по представленной концепции, которую предложено доработать.

Контроль за деятельностью и развитием инфраструктуры аэропорта будет осуществляться совместно с

комитетом по промышленности и развитию инфраструктуры Законодательного Собрания.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

КОМИТЕТ ПО БЮДЖЕТУ

По вопросам ведения комитета принял участие:

 в работе согласительной комиссии по рассмотрению разногласий по проекту закона об областном

бюджете (12.12.2022)

 в совещании в министерстве промышленности, предпринимательства и торговли Кировской области

по разработке мер поддержки лесоперерабатывающих предприятий (организаций), занимающихся

переработкой низкосортной древесины, и направлению предложений в Правительство Российской

Федерации (05.10.2022)

 в совещании в министерстве транспорта Кировской области по вопросу обсуждения распределения

субсидии, выделяемой из дорожного фонда Кировской области в размере 1 млрд. руб. на ремонт

автомобильных дорог местного значения, отобранных с учетом результатов опроса-голосования

жителей (27.12.2022)

 в совещании в УФНС по Кировской области, на котором обсудили принятый Государственной Думой

Российской Федерации в 1-м чтении проект федерального закона № 46702-8 «О внесении изменений в

часть первую и вторую Налогового кодекса Российской Федерации» (12.05.2022)



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

КОМИТЕТ ПО БЮДЖЕТУ

По вопросам ведения комитета принял участие:

 в 6 заседаниях Межведомственной комиссии при Правительстве

Кировской области по согласованию изменений существенных условий

государственного контракта (контракта), заключенного до 1 января 2023

года, и согласованию установления иных случаев закупок у единственного

поставщика (подрядчика, исполнителя);

 в заседании рабочей группы по разработке проекта закона Кировской

области «О порядке дополнительного использования финансовых средств

для осуществления переданных полномочий Российской Федерации в

области лесных отношений, созданной министерством лесного хозяйства

Кировской области.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

КОМИТЕТ ПО БЮДЖЕТУ

По вопросам ведения комитета принял участие:

 во встрече депутатов фракции «Единая Россия» с Губернатором Кировской области Васильевым И.В.,

на которой обсуждались бюджетные предложения по распределению остатков средств по исполнению

бюджета 2021 года (10.02.2022 )

 во встрече руководителей фракций с врио Губернатора области Соколовым А.В., где обозначил

проблемы обеспечения древесным сырьем предприятий лесоперерабатывающей промышленности;

обеспечения сохранности автомобильных дорог местного значения при их эксплуатации

лесозаготовителями; финансирования за счет средств областного бюджета ремонтов зданий

учреждений дополнительного образования детей; обеспечения автобусами муниципальных

образований области; возобновления государственного распределения после окончания ВУЗа для

студентов, проходящих обучение на бюджетной основе, с целью обеспечения молодыми кадрами

организаций сельских территорий (02.06.2022)

 во встрече с Губернатором области Соколовым А.В., на которой обсуждались предложений депутатов

по проекту бюджета на 2023 год и на плановый период 2024 и 2025 годов (09.11.2022)



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

КОМИТЕТ ПО БЮДЖЕТУ

По вопросам ведения комитета принял участие в 3-х заседаниях коллегии

Контрольно-счетной палаты области:

 по результатам проверки законности и результативности использования

средств областного бюджета и государственного имущества КОГУП

«Агентство энергосбережения» за 2018-2021 годы;

 по результатам анализа использования недвижимого имущества,

находящегося в казне Кировской области и муниципальных образований,

за 2019-2021 годы»;

 по результатам проверки законности и эффективности использования

бюджетных средств, направленных в 2020-2022 годах на реализацию

государственной программы Кировской области «Развитие физической

культуры и спорта».



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

КОМИТЕТ ПО БЮДЖЕТУ

По вопросам ведения комитета принял участие в парламентских слушаниях в Совете Федерации

Федерального Собрания Российской Федерации по проекту федерального бюджета на предстоящие три

года (03.10.2022)

«Сергей Чурин, который представил в Совете Федерации Заксобрание Кировской области, отмечает: бюджетные

слушания особенно важны для регионов. Ведь сейчас на заключительный этап выходит работа по созданию проектов

региональных бюджетов на предстоящую трехлетку, где нужно учитывать и федеральные параметры.

- Уже звучало, что представленный проект федерального бюджета – один из самых сложных, учитывая сегодняшние

реалии, но при этом реалистичный и сбалансированный. Отмечу один аспект: из-за санкций мы столкнулись с тем,

что целый ряд важнейших технологий в стране не производится. Вопрос их восполнения критически важен для

страны, для ее безопасности, это проблема, требующая безотлагательного решения, и кабмин реагирует на это – в

бюджете на предстоящие три года предусмотрены специальные средства на эти цели,- подчеркнул Сергей Чурин.»

(источник: сайт Законодательного Собрания, 05.10.2022, «Проект федерального бюджета обсуждают с регионами»)



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

КОМИТЕТ ПО ПРОМЫШЛЕННОСТИ И РАЗВИТИЮ ИНФРАСТРУКТУРЫ

Принял участие в 9 заседаниях комитета, в ходе которых рассмотрено 44 вопроса, в том числе несколько

контрольных вопросов, включенных в план работы комитета по моей инициативе, основанной на наказах

избирателей:

1. Об обеспечении сохранности автомобильных дорог при их эксплуатации лесозаготовителями.

Актуальный и очень сложный вопрос, принятие решения по которому возможно только совместно

муниципалитетами, лесозаготовителями и министерством транспорта. На сегодняшний день оптимального

решения не принято.

«Депутат Сергей Чурин поднял тему содержания грунтовых дорог в регионе.

- Чтобы их поддерживать в нормальном состоянии, надо просто пускать грейдер, хотя бы раз в неделю, - сказал Чурин. -

В Нагорском районе, например, если грейдер два раза за лето проедет - это уже считается нормальным... Я понимаю, что

на «лесников» мы не можем это возложить, но, с другой стороны, «лесники» платят за аренду немаленькие

деньги... «Рассмотрите, пожалуйста, этот вопрос по грунтовым дорогам. Просто грейдеры запустите, чтобы они ездили.

Я не вижу, почему это невозможно», - резюмировал Сергей Чурин. - Хорошо, Сергей Анатольевич, принимается, - кратко

ответил министр транспорта Юрий Логинов».

(Источник: «Источник Onlain», 28.09.2022, «Депутаты ОЗС решали, как сохранить дороги, которые «убивают» лесовозы»)



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

КОМИТЕТ ПО ПРОМЫШЛЕННОСТИ И РАЗВИТИЮ ИНФРАСТРУКТУРЫ

2. О развитии лесопромышленного комплекса и об обеспечении древесным

сырьем местных предприятий лесоперерабатывающей промышленности.

Вопрос обсуждался не только на профильном комитете, но и на встрече с

Губернатором области Соколовым А.В. и на совещании в министерстве

промышленности, но каких-либо результативных решений не принято.

Вопрос находится на контроле комитета.

3. О реализации регионального проекта «Чистая вода»

Комитет поддержал рекомендации Контрольно-счетной палаты по итогам

проверки использования средств областного бюджета на строительство,

реконструкцию, ремонт объектов коммунальной инфраструктуры в рамках

рег.проекта «Чистая вода в Кировской области» и гос.программы Кировской

области «Развитие агропромышленного комплекса» и оставил вопрос на своем

контроле.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Работа в комитетах Законодательного Собрания.

Реализуя наказы избирателей, проблемные вопросы также выносились на рассмотрение профильных

комитетов Законодательного Собрания Кировской области. Так за истекший период были рассмотрены и

приняты решения по вопросам:

 о поддержке сельскохозяйственной потребкооперации и крестьянских (фермерских) хозяйств;

 о развитии агропромышленного комплекса и поддержке сельхозтоваропроизводителей;

 об обеспечении мобильной связью и доступностью сети «Интернет» отдаленных, малочисленных

населенных пунктов;

 об обеспечении отраслей социальной сферы в муниципальных образованиях квалифицированными

кадрами.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Принял участие в заседаниях:

 Совета Законодательного Собрания Кировской области

 Экспертного совета фракции «Единая Россия»

 Рабочих групп по разработке проектов законов Кировской области:

«О Законодательном Собрании Кировской области»

«О статусе депутата Законодательного Собрания Кировской области»

«О контрольной деятельности Законодательного Собрания Кировской области»



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Принял участие в заседаниях Совета представительных

органов местного самоуправления при Законодательном

Собрании Кировской области.

На 3-х заседаниях рассмотрено 9 вопросов:

 - противодействие коррупции;

 - взаимодействие представительных органов МСУ с органами гос. власти;

 - формирование тарифов на тепловую энергию, услуги водоснабжения и 

водоотведения;

 - организация мероприятий при осуществлении деятельности по 

обращению с животными без владельцев;

 - о перспективах применения метода «Соучаствующее проектирование»;

 - о реализации полномочий органов МСУ в сфере водоснабжения и 

водоотведения;

 - о возмещении расходов депутатов;

 - о перспективах совершенствования территориальной организации МСУ 

в Кировской области;

 - о взаимодействии органов МСУ с рег.оператором по обращению с ТКО.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Реализация права законодательной инициативы

В рамках реализации права законодательной инициативы, предоставленного статьей 48 Устава

Кировской области, на рассмотрение Законодательного Собрания внесено 7 проектов законов области

и 2 проекта постановлений Законодательного Собрания.

1. Проект закона Кировской области «О внесении изменений в Закон Кировской области

«О регулировании инвестиционной деятельности в Кировской области» (автор)

Законопроект разработан в целях реализации отдельных положений постановления Правительства

Российской Федерации № 1704. Предложено актуализировать формы государственной поддержки

инвестиционной деятельности, дополнив такой формой поддержки, как создание (реконструкция) объектов

транспортной, инженерной, энергетической, коммунальной инфраструктуры, объектами инфраструктуры

индустриальных (промышленных) парков, промышленных технопарков, территорий опережающего

социально-экономического развития. Кроме того, средства областного бюджета, высвобождаемые от

снижения объема погашения задолженности по кредитам перед Российской Федерацией, предложено

направлять не только на создание и реконструкцию объектов инфраструктуры, но и на их модернизацию.

Законопроект принят Законодательным Собранием.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Реализация права законодательной инициативы

2. Проект закона Кировской области «О внесении изменения в статью 2 Закона Кировской области «Об

установлении дополнительных ограничений времени, условий и мест розничной продажи алкогольной

продукции, мест розничной продажи алкогольной продукции при оказании услуг общественного

питания на территории Кировской области» (автор)

Проект разработан с целью поддержать легальный бизнес и сохранить рабочие места, поскольку с 1 марта

2023 года, согласно ранее принятому Закону области, под запрет попадают порядка 200 магазинов, имеющих

лицензии, в которых трудится около 2500 человек. Кроме того, законопроект направлен на прекращение

противоправной деятельности магазинов формата «24 часа» и обеспечение общественного порядка в

многоквартирных домах, где расположены указанные магазины.

К сожалению, несмотря на положительное мнение УФАС, замечания прокуратуры Кировской области не

позволили Совету Законодательного Собрания принять решение о вынесении данного законопроекта на

рассмотрение Законодательного Собрания.

В настоящее время законопроект дорабатывается.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Реализация права законодательной инициативы

3-6. Проекты законов Кировской области, подготовленные в соавторстве с группой депутатов. 

«О Законодательном Собрании Кировской области»;

«О статусе депутата Законодательного Собрания Кировской области»

«О Губернаторе Кировской области»;

«О Правительстве Кировской области и иных органах исполнительной власти Кировской области».

Разработка законопроектов обусловлена внесением изменений в Конституцию Российской Федерации и 

последующим принятием Федерального закона от 21.12.2021 № 414-ФЗ «Об общих принципах организации 

публичной власти в субъектах Российской Федерации».

Законопроектами устанавливаются статус, принципы деятельности, функции, состав, структура, а также 

уточняются и систематизируются полномочия.

Законопроекты приняты Законодательным Собранием.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Реализация права законодательной инициативы

7. Проект закона Кировской области «О внесении изменений в Закон Кировской области «О бюджетном

процессе в Кировской области» (соавторство)

Законопроектом предлагалось создание в расходной части бюджета фонда поддержки инициатив населения.

Средства фонда предложено использовать депутатами на финансовую поддержку государственных и

муниципальных учреждений, на финансирование расходов по обеспечению жизнедеятельности населенных

пунктов, расходов на благоустройство в избирательном округе.

Первоначально проектом был предусмотрен максимальный размер фонда – 40 млн. руб., но с учетом заключения

Губернатора области, размер фонда был уменьшен до 27 млн. руб.

По каждому одномандатному округу объем расходных обязательств будет определяться с учетом

инициативы граждан, проживающих на территории округа, но не более 1 млн. руб.

Законопроект принят Законодательным Собранием.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Реализация права законодательной инициативы
8. Проект постановления Законодательного Собрания «Об утверждении Порядка освещения деятельности

депутатов Законодательного Собрания Кировской области в печатных средствах массовой информации»

(соавтор)

Порядком закрепляется, каким образом с 1 января 2023 между депутатами будет распределяться объем

печатных площадей и за счет каких источников будет финансироваться освещение депутатской

деятельности.

Проект постановления принят Законодательным Собранием.

9. Проект постановления Законодательного Собрания «О проекте федерального закона № 46702-8 «О

внесении изменений в часть первую и вторую Налогового кодекса Российской Федерации» (автор

предложения о поддержке законопроекта)

Предложено поддержать проект федерального закона, предусматривающий введение института единого

налогового счета. Принятие законопроекта исключит наличие у налогоплательщика одновременно

задолженности и переплаты по разным видам налогов и обеспечит экономический обоснованный расчет суммы

пеней на общую сумму задолженности перед бюджетом.

Проект постановления принят Законодательным Собранием.

Проект федерального закона принят и вступил в силу с 1 января 2023 года.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Участие в мероприятиях, проводимых Законодательным Собранием.

ДНИ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

17.06.2022 - участие в Дне Законодательного Собрания Кировской области в Зуевском районе.
Тема мероприятия - комплексное развитие сельских территорий на примере результатов, достигнутых в

Зуевском районе.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Участие в мероприятиях, проводимых Законодательным Собранием.

По итогам мероприятия:

Правительству области рекомендовано рассмотреть возможность выделения бюджетных средств на

разработку проектно-сметной документации на строительство пристроя к зданию МКУДО «Детская школа

искусств г. Зуевка Кировской области», а также выделения дополнительных бюджетных средств на

формирование дорожного фонда, ремонт объектов социальной сферы и ЖКХ.

Министерствам внутренней политики области, культуры, сельского хозяйства и продовольствия,

строительства, энергетики и ЖКХ, транспорта также даны соответствующие рекомендации.

Органам местного самоуправления рекомендовано повысить качество подготовки проектно-сметной

документации.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Участие в мероприятиях, проводимых Законодательным

Собранием.

В рамках контроля за выполнением принятых решений по итогам Дня Законодательного Собрания

в Зуевском районе, 03.08.2022 состоялось совещание у Председателя Законодательного Собрания с

участием представителей Правительства Кировской области, министерства финансов и

министерства культуры, главы Зуевского района по вопросу строительства пристроя к ДШИ в

г. Зуевка.

Принято решение - строительство пристроя к зданию детской школы искусств осуществлять через

участие в национальном проекте, в связи с чем главе района было дано поручение подготовить

дорожную карту со сроками и перечнем работ. Поручение было выполнено в срок, все необходимые

документы согласованы с минфином и минкультом области. Объект должен быть включен в

нац.проект и построен в 2024-2025 годах. Вопрос на контроле.



РАБОТА В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОМ СОБРАНИИ

Участие в мероприятиях, проводимых Законодательным Собранием.

27.07.2022 - участие в Дне Законодательного Собрания Кировской области в Верхнекамском районе.

Тема мероприятия – капитальный ремонт школ. Депутаты ознакомились с практикой реализации

проекта по капитальному ремонту школ в районе, оценили работы в Светлополянской школе, обсудили

вопросы модернизации системы образования. Кроме того, посетили детский сад, дом культуры и

посмотрели, как развивается спорт.



РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Информация о работе приемной депутата.

Работа с обращениями граждан.

Проведение приема в региональной общественной приемной:

 по вопросу выдачи бесплатных лекарств за счет средств

федерального бюджета – разъяснено, что у обратившейся

отсутствует группа инвалидности, в связи с чем она получает

бесплатные препараты из перечня, утвержденного постановлением

Правительства Кировской области в соответствии с назначенным

лечением;

 по поводу объема льгот федеральных и региональных ветеранов

труда – разъяснены положения Федерального закона «О ветеранах» и

Закона Кировской области «О ветеранах труда Кировской области» в

части предоставляемых мер социальной поддержки. Региональные

ветераны труда имеют право только на ежемесячную денежную

выплату, которая с 1 марта 2022 года увеличена с 453 руб. до 521

руб.
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Информация о работе приемной депутата.

Работа с обращениями граждан.

В 2022 году в мой адрес поступило 74 обращения, из них:

57 обращений поступили на электронный адрес ,

17 переданы лично, либо через помощников на встречах с избирателями .

Часть обращений традиционно содержали просьбы об оказании материальной помощи.

Актуальными оставались вопросы, касающиеся сферы жилищно-коммунального хозяйства,

строительства и ремонта дорог, социальной защиты населения.

Массовыми были обращения по поводу принятия федерального закона № 217471-8 «О внесении

изменений в Федеральный закон «Об информации, информационных технологиях и о защите

информации» и отдельные законодательные акты Российской Федерации»; по поводу специальной

военной операции и частичной мобилизации.

Кроме того, авторы обращений поднимали темы оказания медицинской помощи, производственной

практики студентов, ремонта спортивных сооружений.

Ни одно поступившее обращение не осталось без внимания и ответа депутата.
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Информация о работе приемной депутата.

Работа с обращениями.
По обращению главы администрации Белохолуницкого района об

оказании содействия в вопросе выделения дополнительного финансирования

на ремонт дороги от пос. Дубровка до трассы Белая Холуница – Кирс, была

проведена встреча с руководителем дорожного фонда Кировской области,

подготовлено письмо в Правительство области, кроме того проблема была

озвучена на встрече с Губернатором Кировской области Васильевым И.В.

«Далее свои предложения по корректировкам бюджета высказали

депутаты. Сергей Чурин предложил выделить средства на ремонт дороги до

пос. Дубровка в Белохолуницком районе, а также попросил повысить внимание

к содержанию местных дорог»
(Источник - сайт Законодательного Собрания, 10.02.2022, «Фракция «Единая Россия» обсудила с Губернатором

бюджетные предложения)

Средства на ремонт автомобильной дороги общего пользования местного

значения «Белая Холуница-Кирс-Дубровка выделены.

Дорога отремонтирована.
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Информация о работе приемной депутата.

Работа с обращениями.

В апреле 2022 года поступило обращение мастера производственного

обучения Зуевского механико-технологического техникума с просьбой о

прохождении производственной практики студентами техникума на

«Кировском машзаводе 1 Мая».

Просьба выполнена, четырем студентам-штукатурам была

организована двухмесячная производственная практика с

трудоустройством и проживанием.

В ходе прохождения практики студенты отремонтировали площадку и

постамент памятника легендарной «Катюше», которую в годы войны

выпускал завод.

В 2022 году исполнилось 80 лет с начала выпуска «Катюши» на заводе

1 Мая.
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Информация о работе приемной депутата.

Работа с обращениями.
Жители с. Троица Белохолуницкого района обратились с просьбой об оказании

финансовой помощи в размере 150000 руб. на проведение восстановительных

работ в храме Святой Троицы Живоначальной. Год постройки храма 1804-

1808.

Просьба удовлетворена в полном объеме, денежные средства перечислены

местной православной организации.

Жители г. Нагорск обратились по вопросу несвоевременного вывоза бытовых

отходов, замены контейнера, установки фонаря уличного освещения,

несвоевременной уборки дороги и отлова бродячих собак.

Состоялся разговор с главой района по поводу обращения, после чего глава

Нагорского городского поселения дал подробный ответ жителям улиц

Октябрьская и Вятская о проделанной работе. Контейнер для сбора ТКО

заменен, фонарь установлен.
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Личный прием граждан депутатом.

В отчетный период проведен личный прием граждан в г. Зуевка:

По вопросу недостаточности уличного освещения обратилась пенсионер Жукова А.В. –

району безвозмездно переданы 40 светильников уличного освещения;

По вопросу капитального ремонта автодороги по ул. Свердлова обратился пенсионер Махнев А.Е. –

дорога действительно требует ремонта, подготовлена проектно-сметная документация, которая на

момент приема находилась на экспертизе. Проведен опрос населения и дорога включена в перечень дорог,

отобранных с учетом результатов опроса на 2023 год. Ремонт будет проводится за счет средств

Дорожного фонда, конкретные сроки будут определены по результатам конкурса.

По вопросу обустройства стадиона государственной школы с УИОП г. Зуевка обратилась завуч школы ,

депутат районной Думы Широкова Е.А. - стадион требует реконструкции и вложения средств, которых

у муниципалитета нет на эти цели. Проведены переговоры с руководителем АО «Газпромраспределение

Киров» и министром образования Кировской области. Вопрос в работе.
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Личный прием граждан депутатом.

В Нагорском районе приняты обращения граждан в ходе встречи с избирателями:

Обращения рассмотрены, по ним даны ответы либо оказана необходимая помощь.

Руководитель первичной профсоюзной организации администрации Нагорского района обратилась по

вопросу принятия единого закона о выплате пенсии за выслугу лет муниципальным служащим –

разъяснено, что в Правительстве области создана рабочая группа по вопросам развития муниципальной

службы в Кировской области, предметом рассмотрения которой является вопрос о разработке

указанного законопроекта. При внесении законопроекта в Законодательное Собрание он будет

поддержан мной и рассмотрен депутатами с учетом мнения муниципалитета.

Председатель Нагорского районного Совета ветеранов обратилась по вопросу индексации ежемесячной

денежной выплаты ветеранам труда – были проведены консультации с министерством социального

развития области. Автору обращения дан ответ, что размер ЕДВ будет увеличен в 2022 году. С 1 марта

2022 года Законом области размер ЕДВ увеличен с 453 руб. до 521 руб.

Художественный руководитель Мулинского сельского дома культуры Нагорского района обратился с

просьбой приобрести гармонь. Музыкальный инструмент был приобретен на средства депутата и

передан автору обращения.
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Распределение обращений граждан, организаций по категориям вопросов:
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Проведение мероприятий, встречи с избирателями.
Белохолуницкий район – г. Белая Холуница, с. Сырьяны (март)

Проинформировал избирателей о выделении 17,2 млн. руб. на ремонт дороги в п. Дубровка и

дополнительно более 3 млн. на ее содержание. Всего за 1 квартал в район предполагается направить почти

30 млн. руб. Обсудили ряд вопросов жизнеобеспечения территории.

Во время поездки в с. Сырьяны передал директору местной школы, отмечающей в этом году юбилей,

денежный сертификат на улучшение материально-технической базы учреждения.
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Проведение мероприятий, встречи с избирателями.
Нагорский район – провел встречу с избирателями с. Синегорье (март)

Обсудили вопросы повседневной жизни района – содержание и ремонт дорог, проблемы автобусного

сообщения с областным центром, приобретение автобуса для перевозки детей на спортивные

соревнования. Проинформировал, что на ремонт дорог местного значения району дополнительно

выделено 10 млн. руб. и еще 6651, 0 тыс. руб. на ремонт дорог с твердым покрытием в границах

населенных пунктов. Во время встречи с директором школы подарил бензиновую газонокосилку, в

которой нуждалась школа.
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Проведение мероприятий, встречи с избирателями.
Зуевский район – г. Зуевка (апрель)

Посетил ООО «Зуевская механизированная колонна», обсудили вопросы по содержанию дорог в Зуевском

районе. Встретился с председателем районной Думы и депутатом городской Думы, а также

предпринимателями города и района, обсудили вопросы ведения бизнеса в условиях беспрецедентных

санкций. Представители малого бизнеса сообщили, что без государственной поддержки сохранить бизнес

и рабочие места крайне проблематично. Проинформировал, что депутаты также заинтересованы в

поддержке своих избирателей и работают над вопросом снижения налоговых ставок для отдельных

категорий налогоплательщиков, применяющих УСН. Посетил муниципальную клубную систему,

располагающуюся в здании бывшей школы, в спортзале нужна замена окон. Принял к исполнению. Окна

изготовлены и установлены.

(Фото- источник газета «Нива» от 21.04.2022 № 16, автор Т. Микрюкова)
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Проведение мероприятий, встречи с избирателями.
Белохолуницкий район – г. Белая Холуница (сентябрь)

Уделил внимание объектам социальной сферы, встретился с педагогическим сообществом, посетил

предприятие лесной сферы. В первую очередь проверил готовность школ к новому учебному году и

оценил проведенные ремонты, принял участие в педагогической конференции и вручил лучшим

педагогам награды федерального и местного значения, убедился в качестве проведенного ремонта

покрытия лыжероллерной трассы, средства на который выделены из областного бюджета, осмотрел

площадку под футбольное поле с искусственным покрытием и встретился с руководством ООО «Профи-

лес», которое несмотря на кризис наращивает производство и строит долгосрочные планы. По завершении

визита обсудил с руководством муниципалитета насущные проблемы – ремонт дорог, ремонты зданий

образовательных организации, оснащение спортивных объектов.

(Фото- газета «Холуницкие зори» от 02.09.2022 № 35,

автор И.Ситникова)
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Проведение мероприятий, встречи с избирателями.
Зуевский район – г. Зуевка (октябрь)

Рабочая поездка по моему поручению осуществлена помощником депутата – в ходе поездки был проведен

осмотр реконструированного спортивного зала муниципальной клубной системы, в том числе установка

переданных депутатом окон, посещена государственная школа с углубленным изучением отдельных

предметов и прилегающий к школе стадион, который требует ремонта. На встрече с руководством района

прозвучала просьба оказать содействие в вопросе строительства ФОКа, а также спортивной школы в

северной части города, где нет спортплощадок. Провел переговоры с руководством ООО «Межрегионгаз»

на предмет вхождения в программу АО «Газпром» по строительству спортивных площадок. Пока ответ не

получен. Вопрос на контроле.

(Фото- газета «Нива» № 45 от 10.11.2022. автор Т.Микрюкова)
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Проведение мероприятий, встречи с избирателями.
Предновогодние поездки в Нагорский, Зуевский и Белохолуницкий районы

(в районах работали помощники депутата по его поручению)

Нагорский район (декабрь) (фото – Ольга Новоселова)

В ходе рабочей поездки посетили мини-пекарню «Булкин дом» (производство создано в рамках социального

контракта), детскую школу искусств (участник нац. Проекта «Культура») и вручили подарки детям

мобилизованных нагорчан и одаренным детям Нагорского района в РЦНТ «Радуга».

Белохолуницкий район (декабрь)

Во время визита посетили детский сад д. Быданово, в котором развернулся полномасштабный ремонт.

Глава района обратилась с пожеланием возобновления программы по ремонту детских дошкольных

учреждений, местным бюджетам эти задачи не по силам. Пообщались с директором СПК «Быданово»,

осмотрели новую ферму беспривязного содержания коров на 230 голов.

По поручению депутата поздравили селян с трудовыми успехами и наградили отличившихся.

Приняли участие в празднике для одаренных детей района, депутат традиционно отметил школьников

сладкими презентами. Также новогодние подарки от депутата получили семьи мобилизованных и

добровольцев (30 семей, имеющих детей).
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Проведение мероприятий, встречи

с избирателями.
Предновогодние поездки в Нагорский, Зуевский и Белохолуницкий

районы – в районах по поручению депутата работали его

помощники.

Зуевский район (декабрь)

Помощники депутата посетили Зуевское сельское поселение,

осмотрели здание дома культуры, крыша которого требует

ремонта. В Зуевке осмотрели площадку под строительство ФОКа,

посетили ООО «Металлург» (литейное производство) и ООО

«Мехмаш». Посмотрели, что переданные депутатом фонари

установлены по периметру площади Свердлова, остальные

направлены в пос. Соколовка. Выполнили поручение депутата –

посетили семью одного из мобилизованных. Сыну и супруге которого

подарили новогодние подарки. Затем в ДК «Мередиан» вручили

сладкие новогодние подарки детям, чьи отцы мобилизованы для

выполнения СВО.

Фото – И.Ситникова «Холуницкие зори» № 52
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Реализация социальных проектов. 

Общественный проект Приволжского федерального округа по поддержке

детского и юношеского хоккей «Золотая шайба»

В Кировской области проект реализуется под патронатом

полномочного представителя Президента Российской Федерации в

Приволжском Федеральном округе, министерства спорта и Федерации

хоккея Кировской области, председателем которой я являюсь.

Реализация проекта позволяет увеличить количество систематически

занимающихся хоккеем детей и подростков, а также готовить наиболее

талантливых хоккеистов к спорту высших достижений.

Кировская область – активный участник проекта, проводит все этапы

соревнований с участием юных хоккеистов от маленьких до юниорских

групп.

В результате принимаемых мер поддержки со стороны органов

государственной власти, представителей бизнеса и Федерации хоккея

Кировской области существенно возросло качество подготовки команд из

Кировской области, что позволяет командам-победителям участвовать

на Всероссийских соревнованиях «Золотая шайба».
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Реализация социальных проектов. Благотворительные акции.

Проект поддержки местных инициатив.

В рамках реализации проекта обратились жители п. Радужный г. Кирова с просьбой принять участие

в финансировании проекта «Центральная площадь» ставшего победителем регионального конкурса.

Проектом планируется создание площадки, покрытой тротуарной плиткой для проведения культурно-

массовых мероприятий, для прогулок и отдыха населения.

Недостающая сумма была внесена.



РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Реализация социальных проектов. 

Благотворительные акции.

Проект партии «Единая Россия» - «Старшее поколение».

В основе проекта лежит комплексный подход, сочетающий в себе работу по

социальному и медицинскому обслуживанию, социальной адаптации,

повышению компьютерной грамотности, вовлечению людей старшего

поколения в культурно-досуговую деятельность и продлению активного образа

жизни.

В рамках реализации проекта оказал финансовую поддержку в проведении 6-го

фестиваля-конкурса творчества людей старшего поколения «Все вместе»,

руководителю народного хора ветеранов «Родные напевы» вручил (помощник)

Почетную грамоту за активное участие в общественной и творческой жизни

и в связи с 35-летием коллектива.

Поддержка творческих инициатив людей старшего поколения – это одно из

условий для их активного долголетия.



РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Реализация социальных проектов. Благотворительные акции.

Участие во всероссийской акции «Собери ребенка в школу», которая проводилась на территории

России, Донбасса и освобожденных территориях Украины.

В рамках акции приобретены и переданы в Региональную общественную приемную: рюкзаки, мешки для

обуви, тетради, дневники, альбомы, ручки, краски, карандаши, фломастеры и другие школьные

принадлежности на сумму 35420 руб.

Также были приобретены и переданы рюкзаки в школу пос. Дубровка Белохолуницкого района



РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Участие в реализации проектов:
Национальный проект «Производительность труда поддержка занятости»

Являюсь членом Наблюдательного совета АНО «Региональный центр компетенций

Кировской области в сфере производительности труда». В течение года принимал

участие в заседаниях Совета, где обсуждались вопросы оказания Центром в рамках

реализации нац.проекта помощи предприятиям в повышении производительности

труда, в том числе в разработке программ, помощи в подготовке проектов для

получения льготного займа под 1% годовых, а также методической и

организационной поддержки.

Партийный проект «Безопасные дороги»

В декабре 2022 года стал куратором проекта от фракции «Единая Россия». Целью

проекта является повышение безопасности дорожного движения, направленное на

сохранение жизни, здоровья и имущества граждан Российской Федерации. Принял

участие в селекторном совещании на тему: «О реализации Федерального партийного

проекта «Безопасные дороги» в субъектах Российской Федерации» (09.12.2022).

Встретился с председателем Общественного совета проекта по вопросам

деятельности совета.



РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Благотворительные акции.
В отчетном году благотворительная помощь в избирательном округе оказана на сумму 1.199.608 руб.,

в том числе:

СОШ с. Синегорье Нагорского района - бензиновая газонокосилка Champion LM 5347

СОШ п. Нагорск Цунтр образования «Точка роста» – установка жалюзи в кабинетах на 6 окнах

35-летие Нагорской районной организации ветеранов – подарок

Мулинский сельский дом культуры Нагорского района – гармонь художественному руководителю

Заевский дом культуры Нагорского района – аппаратура (колонки, микрофоны)

Зуевская муниципальная клубная система (помещение спортзала) – изготовление 5 окон 3мх2м

Православная организация с. Троица Белохолуницкого района – финансовая помощь на ремонт храма

Нагорская районная организация ветеранов – финансовая помощь на проведение фестиваля «Все вместе»

СОШ г. Белая Холуница – поздравление на День Учителя

СОШ с. Сырьяны Белохолуницкого района – сертификат на приобретение спортинвентаря

Глава Зуевского района – светильники уличные 40 штук

Глава Белохолуницкого района – светильники уличные 30 штук

Краеведческий музей г. Белая Холуница – ковано-литая скамья-диван к фестивалю железа

Новогодние подарки для детей (115 штук) – избирательный округ

Подарочные сертификаты для жен мобилизованных граждан – избирательный округ.



РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Благотворительные акции.
Участие в акции «Елка желаний 2022»

Исполнил мечту кировского мальчика с особенностями здоровья, мечтающего о портативной умной

колонке. Десятилетний Владимир и его младший брат получили также сладкие подарки.



РАБОТА СО СРЕДСТВАМИ МАССОВОЙ 

ИНФОРМАЦИИ И В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ

Размещение поздравлений жителям Белохолуницкого,
Зуевского и Нагорского районов в районных газетах:
«Холуницкие зори», «Нива» и «Нагорская жизнь»
Обязательно поздравляю своих избирателей, жителей районов с праздниками:

 День защитника Отечества

 Международный женский день 8 Марта

 День Победы

 День России

 День медицинского работника

 День железнодорожника

 День знаний

 День машиностроителя

 День работника сельского хозяйства и перерабатывающей промышленности

 День работников леса

 День учителя

 День народного единства

 Новый год и Рождество



РАБОТА СО СРЕДСТВАМИ МАССОВОЙ 

ИНФОРМАЦИИ И В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ

Сайт Законодательного Собрания Кировской области:

15.03.2022, новости фракций, «Сергей Чурин посетил Нагорский район»

21.03.2022, пресса, «Следуя наказам избирателей»

01.04.2022, новости депутатов, «Сельские клубы освободили от налога на прибыль»

17.05.2022, новости фракций, «В Кирове отремонтировали постамент памятника Катюше»

06.06.2022, новости, «Депутаты обсудили с Александром Соколовым вопросы развития региона»

02.10.2022, пресса, «Как помочь лесникам»

05.10.2022, новости, «Проект бюджета обсудили с регионами»

22.11.2022, новости фракций, «Областной бюджет принят в первом чтении. Работа продолжается»

25.11.2022, новости депутатов, «Сергей Чурин принял участие в коллегии Контрольно-счетной палаты»

15.12.2022, новости «Профильный комитет поддержал областной бюджет на 2023 год»

15.12.2022, пресса «О спорте не спорят»

18.11.2022, пресса, «В Кировской области создадут фонд поддержки инициатив населения»

20.12.2022, новости «Молодежный парламент при ЗакСобрании приступил к работе»

28.12.2022, новости фракций, «Сергей Чурин принял участие в «Ёлке желаний 2022»



РАБОТА СО СРЕДСТВАМИ МАССОВОЙ 

ИНФОРМАЦИИ И В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ

 газеты:

«Нива» № 1 от 06.01.2022 «Наказы избирателей выполняются. Встречи продолжаются»

«Нива» № 16 от 21.04.2022 «Апрельская встреча на Зуевской земле»

«Нива» № 45 от 10.11.2022 «Работа над наказами в Зуевке»

«Нива» № 52 от 29.12.2022 «Предновогодняя поездка в Зуевский район»

«Холуницкие зори» № 11 от 18.03.2022 «Следуя наказам избирателей»

«Холуницкие зори» № 35 от 02.09.2022 «Приятно приезжать в район, где думают о развитии»

«Холуницкие зори» № 52 от 30.12.2022 «С приятной миссией, словами восхищения …»

«Нагорская жизнь» № 52 от 30.12.2022 «Какая ёлка без подарков»

«Кировская правда», 13.10.2022 «Сергей Чурин получил премию «Бизнес-событие» в номинации
«Промышленное производство»

 «Newsler.ru», политика, 07.07.2022 «Новые законодательные инициативы ЕР направлены на
поддержку граждан и защиты от санкций»

 9ТВ, 11.10.2022, «Давеча», сюжет по поводу ограничительных мер по розничной продаже
алкогольной продукции и о законодательной инициативе депутата.

 «Источник Onlain», 28.09.2022, «Депутаты ОЗС решали, как сохранить дороги, которые «убивают»
лесовозы»



РАБОТА СО СРЕДСТВАМИ МАССОВОЙ 

ИНФОРМАЦИИ И В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ

Сайт регионального отделения партии «Единая Россия»:

15.03.2022 «Депутат регионального парламента Сергей Чурин совершил плановую поездку в Нагорский

район»

15.03.2022 «Сергей Чурин с рабочим визитом посетил Белохолуницкий район»

21.11.2022 «Сергей Чурин: Областной бюджет принят в первом чтении. Работа продолжается»

31.08.2022 « Сергей Чурин посетил Белую Холуницу»

06.12.2022 «В Нагорске состоялся концерт в рамках партпроекта «Старшее поколение»

27.12.2022 «Депутат от «Единой России» исполнил мечту ребенка»



РАБОТА СО СРЕДСТВАМИ МАССОВОЙ 

ИНФОРМАЦИИ И В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ

Сайт партии «Единая Россия»:

07.07.2022 «Защита граждан и национальных интересов, поддержка экономики и бизнеса: «Единая Россия»

подвела итоги весенней сессии в Госдуме»

«Седьмой созыв Законодательного Собрания работает продуктивно, - отметил председатель комитета по

бюджету Законодательного Собрания Кировской области, руководитель фракции «Единая Россия» Сергей

Чурин. - За полгода прошло семь пленарных заседаний. Наша фракция поддержала важнейшие для региона

социальные законопроекты. Мы продвигали инициативы в поддержку малого и среднего бизнеса. Удалось

снизить ставки по «упрощенке», ввести налоговые льготы для потребкооперации. В Кировской области в

сфере предпринимательства занято свыше 200 тыс. человек. Поэтому так важна стабильность налоговой

политики – это надежные рабочие места и поступления в областной бюджет. Первые поправки в бюджет

мы поддержали в феврале, тем самым ввели дополнительные возможности для ремонта школ, детских

садов и учреждений культуры, для строительства спортивных объектов. Значительная сумма – 1 млрд

рублей – была предусмотрена на местные дороги. Удалось добавить средств на ППМИ, увеличить

социальные выплаты для ветеранов. Эти решения воплотили предложения депутатов нашей фракции. В

июле планируются к рассмотрению очередные поправки к бюджету, рассчитываю, что это тоже

поможет усилить соцподдержку кировчан».



ИНАЯ ЗНАЧИМАЯ ИНФОРМАЦИЯ

О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ДЕПУТАТА 

Внесены предложения по мерам, направленным на сохранение действующих промышленных

предприятий и на предотвращение социальных проблем, в условиях внешних финансовых и

экономических ограничений, а также в связи с началом СВО (15.03.2022):

 установление фиксированных цен на металлургическую продукцию, комплектующие,

стройматериалы, выпускаемые в Российской Федерации,;

 фиксация тарифов на услуги жилищно-коммунального хозяйства для предприятий и физических

лиц на уровне января 2022 года;

 обеспечение государственными заказами предприятий ОПК/ВПК, машиностроения, станкостроения,

химического производства, легкой и лесной промышленности;

 поиск новых поставщиков высокотехнологичного импорта и построение логистических маршрутов.

Предложения были рассмотрены на заседании Совета Федерации Федерального Собрания

Российской Федерации в рамках «правительственного часа» на тему: «О мерах Правительства

Российской Федерации по обеспечению устойчивого экономического роста» с участием Первого

заместителя Председателя Правительства Российской Федерации Белоусова А.Р.

По каждому из предложений получены ответы от Аппарата Правительства Российской Федерации

и от Министерства промышленности и торговли Российской Федерации.



ИНАЯ ЗНАЧИМАЯ ИНФОРМАЦИЯ

О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ДЕПУТАТА 

 Принял участие в работе выездного заседания Комитета Совета Федерации по обороне и

безопасности в г. Киров на тему развития перспективных направлений оборонно-промышленного

комплекса России на примере предприятий нашего региона (31.05. – 01.06.2022)

Личная встреча с председателем Комитета,

Сенатором Российской Федерации Бондаревым В.Н. Итоговое совещание

в рамках работы выездного заседания



ИНАЯ ЗНАЧИМАЯ ИНФОРМАЦИЯ

О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ДЕПУТАТА 

 Участие в выездных контрольных мероприятиях Управления проектной

деятельности при Правительстве Кировской области и в выработке

решений по итогам проведения:

18.08.2022 (лично) – на объект капитального строительства

«Многоквартирный жилой дом в п. Косино Зуевского района»;

08.12.2022 (помощник) - на объект регионального проекта «Культурная

среда» - строительство сельского дома культуры в пос. Соколовка Зуевского

района.

 Участие (помощник) в приеме граждан Уполномоченным по

правам человека в Кировской области:

31.05.2022 - в Зуевском районе;

27.09.2022 - в Нагорском районе.



ИНАЯ ЗНАЧИМАЯ ИНФОРМАЦИЯ

О ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ДЕПУТАТА 

Поддержка наших земляков, участвующих в специальной военной

операции:

Работники АО «Кировский машзавод 1 Мая»:

 Собрали средства (750000 руб.), на которые приобретены

2 квадрокоптера и переданы руководству Росгвардии для наших

бойцов;

 Изготовили 40 печей для нужд участников СВО.



ОТЗЫВЫ И БЛАГОДАРНОСТИ В АДРЕС ДЕПУТАТА, 
НАГРАДЫ И ДОСТИЖЕНИЯ ДЕПУТАТА

Лучшим доказательством позитивного результата работы считаю благодарности моих избирателей и

организаций области. Благодарность выразили:

 Нагорская районная организация ветеранов за дань уважения к людям старшего поколения,

финансовую и моральную поддержку

 КОГОБУ для детей-сирот ШИ ОВЗ № 1 г. Кирова за оказанную благотворительную помощь

 КРО ОООВ «Российский союз ветеранов за оказанную благотворительную помощь на строительство

памятного знака морякам и речникам в г. Кирове «Якорь» и выпуск книги «Выдающиеся моряки-

уроженцы земли Вятской»

 Жители пос. Косино Зуевского района за оказанную помощь и поддержку

 КООО «Федерация тяжелой атлетики и пауэрлифтинга» за неоднократную финансовую помощь

 Глава Дубровского сельского поселения за значительный личный вклад в решение вопросов местного

значения

 Федерация тайского бокса в Кировской области (неоднократно) за вклад в развитие тайского бокса на

территории Кировской области



ОТЗЫВЫ И БЛАГОДАРНОСТИ В АДРЕС ДЕПУТАТА, 
НАГРАДЫ И ДОСТИЖЕНИЯ ДЕПУТАТА



ОТЗЫВЫ И БЛАГОДАРНОСТИ В АДРЕС ДЕПУТАТА, 
НАГРАДЫ И ДОСТИЖЕНИЯ ДЕПУТАТА



ОТЗЫВЫ И БЛАГОДАРНОСТИ В АДРЕС ДЕПУТАТА, 
НАГРАДЫ И ДОСТИЖЕНИЯ ДЕПУТАТА

Премия «Бизнес-событие» в номинации «Промышленное

производство»

Экспертами ВТПП был отмечен запуск серийного производства

150-тонных кранов на АО «Кировский машзавод 1 мая»



ОТЗЫВЫ И БЛАГОДАРНОСТИ В АДРЕС ДЕПУТАТА, 
НАГРАДЫ И ДОСТИЖЕНИЯ ДЕПУТАТА

Уважаемые земляки!

Благодарю вас за совместную работу!

С гордостью отмечаю, что все вы великие труженики и неравнодушные люди.

Спасибо каждому из вас, кто помогает мне в работе, кто небезразличен к делам района и

окружающим людям, кто, несмотря на трудности, стремится работать на успех, меняя

жизнь к лучшему.

Как депутат и как человек всегда готов оказать поддержку. Главная задача для меня –

улучшить качество жизни жителей округа и я буду делать все от меня зависящее, чтобы ее

выполнить!

С уважением,
депутат Законодательного Собрания
Кировской области С.А. Чурин

31.01.2023


